



2019

5° Semana Mundial de la ONU para la Seguridad Vial #HagaOírSuVoz

06 al 12 de mayo de 2019

Cada año mueren en Argentina más de 7.000 personas en el tránsito, que son parte de los 1,35 millones que mueren cada año en todo el mundo. Los traumatismos causados por el tránsito son la principal causa de muerte en niños y jóvenes de entre los 5 y los 29 años. Existe un amplio consenso sobre la necesidad de un compromiso más firme y serio de los gobiernos en Seguridad Vial, para salvar vidas.

Como peatones, ciclistas, motociclistas, conductores o pasajeros, **todos podemos adoptar conductas seguras en calles y rutas y servir de ejemplo para los demás, promover leyes más adecuadas y el cumplimiento de las mismas, y ofrecer nuestro apoyo a quienes han sufrido traumatismos causados por el tránsito.**

También podemos pensar qué hacer para cambiar lo que en el tránsito nos produce mayor inseguridad vial. La opinión de cada uno importa.

Para celebrar la 5° Semana Mundial de la ONU para la Seguridad Vial, tenemos la posibilidad de evaluar nuestros desplazamientos, registrar nuestras demandas y pedir a los tomadores de decisiones que se comprometan a actuar para

garantizar la Seguridad Vial. #HagaOírSuVoz para salvar vidas.

En **Luchemos por la Vida**, en esta semana y durante todo el año, **queremos promover la seguridad de los peatones**, que son los más vulnerables y a quienes, 9 de cada 10 conductores en Argentina les niegan la prioridad de paso en esquinas y sendas peatonales, constituyéndolos en principales víctimas en calles y rutas.

Para cambiar esta situación, **Luchemos desarrolla una campaña de concientización masiva en radio, TV, gráfica y redes sociales y demanda a las autoridades a todo nivel**, nacionales, provinciales y municipales, **que hagan cumplir, urgentemente, la obligatoriedad legal existente de otorgar la prioridad a los peatones con sanciones a los conductores incumplidores para el cuidado de la vida.**

Invitamos a todos para que en sus comunidades promuevan la seguridad de los peatones difundiendo comportamientos seguros en sus calles y rutas y demanden a sus autoridades locales todas las medidas necesarias **para aumentar la seguridad de los peatones.**

Todos nosotros, empezando por los gobiernos,
¡podemos ser artífices y líderes en Seguridad Vial!